


SU CONTENIDO
 le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

 PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES
 / CONTENIDOS POR DEMANDA /
 REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS



ENERGÍA

Ministerio de Minas y Energía firmó memorando de entendimiento energético con EE.UU.

Lunes, 13 de mayo de 2019

GUARDAR



Cierre de brechas y exploración de Yacimientos No Convencionales son algunos temas incluidos en el acuerdo.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

En el marco de la Cumbre Concordia para las Américas 2019, el presidente de la República, Iván Duque, y la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, firmaron con el secretario de Energía de los Estados Unidos, Rick Perry, un memorando de entendimiento con el fin de establecer un marco de cooperación en asuntos energéticos entre ambos países.

En el acuerdo se estableció una serie de actividades de cooperación como la prestación de asistencia técnica, el intercambio de conocimientos e información y el ofrecimiento de capacitación y servicios, los cuales buscan impulsar, principalmente, la transformación energética.

"Este esfuerzo se hace combinando diferentes tecnologías, que van desde las tradicionales hasta las no convencionales. También tiene que ver con la de instrumentos tecnológicos para hacer más beneficioso el mercado de energía. Hay una larga relación bilateral en materia energética que se fortalece con este memorando energético", explicó Duque.

La ministra de Minas y Energía destacó, por su parte, que este acuerdo también generará que se cierre esa brecha de acceso a la energía. "La seguridad energética y la independencia energética son temas fundamentales para el Gobierno Nacional", aseguró Suárez.



Iván Duque @IvanDuque

#Bogotá Nos reunimos con Secretario Energía de EE.UU. James Richard Perry @SecretaryPerry con quien dialogamos sobre importancia de fortalecer cooperación y generar oportunidades de inversión en energías sostenibles, renovables. Seguimos fortaleciendo nuestra relación bilateral.

112 10:51 - 13 may. 2019

58 personas están hablando de esto

De acuerdo con dicha cartera, en el memorando se consignan las siguientes áreas de cooperación:

- Análisis de funcionamiento del mercado eléctrico e iniciativas de modernización.
- Iniciativas de eficiencia energética, tales como aplicaciones industriales y respuesta a la demanda.
- Electricidad en zonas no interconectadas e iniciativas para el mejoramiento de la cobertura y calidad eléctrica.
- Fortalecimiento de la resiliencia y confiabilidad de los canales de abastecimiento y el sistema de distribución eléctrica ante contingencias.
- Integración y uso de fuentes de energía distribuida y planeación de fuentes integradas conexas.
- Desarrollo de redes "renovables plus", incluyendo la generación de energía renovable, el almacenamiento energético y la generación de energía térmica.
- Iniciativas de digitalización y descentralización del sector eléctrico.
- Asistencia en subastas de energía, incluidos los requisitos de precalificación.
- Cooperación en tecnologías emergentes que se aplican al mercado energético, como la inteligencia artificial, internet de las cosas, los macrodatos y la cadena de bloques, entre otros.
- Cooperación en ciberseguridad, incluidas las asociaciones público-privadas sobre mejores prácticas.
- Recobro mejorado de hidrocarburos (EOR, por sus siglas en inglés), incluidas las mejores prácticas.
- Yacimientos no convencionales de hidrocarburos, incluido el fomento de las mejores prácticas para su desarrollo.
- Desarrollo de los yacimientos de hidrocarburos en alta mar, como el despliegue de tecnología.
- Desarrollo del mercado de transporte eléctrico, incluidos los requisitos técnicos de las instalaciones de carga de los vehículos y los modelos de operación comercial.

Es importante aclarar que en el acuerdo se precisa que el Departamento de Energía de los Estados Unidos de América y el Ministerio de Minas y Energía de la República de Colombia, están guiados por el deseo mutuo de promover el desarrollo responsable de los recursos naturales, fomentar la inversión y el desarrollo económico en los sectores energéticos de sus respectivos países y en los mercados energéticos regionales y mundiales, así como salvaguardar a sus ciudadanos y su medio ambiente.

Asimismo, se destaca la importancia que los Estados Unidos y Colombia conceden a los principios de seguridad energética y crecimiento económico, así como al acceso a un suministro de energía eficiente, confiable y sostenible

LA REPUBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

Administrar sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 "Los aranceles generarán un aumento en la demanda de telas en Colombia": Sophie Douer
- 2 Crisis de Conalvias genera líos en el desarrollo del proyecto de la Ruta del Sol
- 3 Así son las apuestas de los gremios para el crecimiento del PIB del primer trimestre
- 4 "El Centro para la Cuarta Revolución hará de Medellín el Silicon Valley de la región"
- 5 Colombianos, a ponerse al día con beneficios de la ley de financiamiento



MÁS DE ECONOMÍA

| | | |
|--|---|--|
| <p>HACIENDA</p> <p>Las organizaciones sindicales definirán hoy si continúa el paro nacional</p>  <p>Protestas de ayer se desarrollaron en las principales ciudades del país en rechazo al Plan Nacional de Desarrollo</p> | <p>HACIENDA</p> <p>"El Centro para la Cuarta Revolución hará de Medellín el Silicon Valley de la región"</p>  <p>Según el CEO de Concordia, la capital antioqueña tiene el potencial para convertirse en un hub tecnológico y de atracción de negocios para Latinoamérica</p> | <p>COMERCIO</p> <p>En el primer trimestre del año, exportaciones tuvieron una disminución de 1%</p>  <p>El Dane reportó una disminución de 0,8% en las ventas al extranjero de marzo, lo que dejó un saldo de US\$3.337,5 millones al exterior. combustibles disminuyeron 4,1%</p> |
|--|---|--|

MÁS DE LA REPÚBLICA

| | | |
|--|---|--|
| <p>CULTURA</p> <p>La compañía de joyería Tous lanzará una colección con artesanos de Mompox</p>  | <p>TECNOLOGÍA</p> <p>"Google ve a Colombia como un lugar interesante para invertir", Duque</p>  | <p>BOLSAS</p> <p>GM Financial logró sobredemanda de 1,75 veces en emisión de bonos ordinarios</p>  |
| <p>JUDICIAL</p> <p>Capturan fiscal Fabio Martínez por vínculos con el caso de las chuzadas a Acdac</p>  | <p>HACIENDA</p> <p>Estos son algunos de los efectos que tienen las amenazas de Trump a China</p>  | |


CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

 VER MÁS
 422760 ext. 1028


TODAS LAS SECCIONES

| | | |
|------------------------|-----------------|------------------|
| Inicio | Finanzas | Economía |
| Empresas | Ocio | Globoeconomía |
| Análisis | Asuntos Legales | Caja Fuerte |
| Especiales | Consumo | Alta Gerencia |
| Finanzas Personales | Infraestructura | Internet Economy |
| Responsabilidad Social | Salud Ejecutiva | |

MANTENGASE CONECTADO

| |
|--|
| Contáctenos |
| Aviso de privacidad |
| Términos y Condiciones |
| Política de Tratamiento de Información |
| Superintendencia de Industria y Comercio |

